



RINGKASAN

PUTRI NABILA ALIFIA. Audit atas Modal Saham pada PT MPU oleh KAP HLB Hadori Sugiarto Adi dan Rekan. Dibimbing oleh NOVI ROSYANTI.

Ekuitas adalah hak residual atas aktiva perusahaan setelah dikurangi semua kewajiban. Ekuitas juga diartikan sebagai suatu perkiraan yang mencerminkan porsi hak atau kepentingan pemilik perusahaan terhadap harta perusahaan tersebut. Jika salah pencatatan dalam ekuitas, maka akan berpengaruh terhadap pembagian keuntungan pemilik. Maka dari itu, harus dilakukan pemeriksaan oleh pihak independen yaitu audit atas pemeriksaan laporan keuangan yang telah di buat oleh perusahaan.

Dalam hal ini objek kajian yang akan dibahas adalah pemeriksaan terhadap modal saham. Pemeriksaan oleh akuntan publik untuk menilai perlakuan akuntansi terhadap modal saham apakah sudah sesuai dengan SAK ETAP atau belum.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini adalah untuk menjelaskan tahap penerimaan perikatan audit antara KAP HLB Hadori Sugiarto Adi dan Rekan dengan PT MPU, tahap perencanaan audit atas akun modal saham pada PT MPU, tahap pelaksanaan audit atas modal saham PT MPU dan tahap pelaporan audit KAP HLB Hadori Sugiarto Adi dan Rekan atas laporan keuangan PT MPU. Metode yang digunakan dalam penulisan dan audit penyusunan laporan tugas akhir adalah metode dokumentasi, wawancara, observasi, dan studi kepustakaan.

Audit atas modal saham terhadap PT MPU yang dilaksanakan oleh KAP HLB Hadori Sugiarto Adi dan Rekan terdapat empat tahap yaitu tahap penerimaan perikatan, tahap perencanaan, tahap pelaksanaan dan tahap pelaporan. Pada tahap penerimaan perikatan, KAP HLB Hadori Sugiarto Adi dan Rekan mengevaluasi integritas manajemen, penyusunan tim audit berdasarkan kompetensi audit, mengevaluasi independensi dan membuat pernyataan integritas personil tim audit serta pembuatan surat perikatan audit. Tahap perencanaan dilakukan dengan memahami bisnis dan industri PT MPU, menghitung materialitas, membuat *working trial balance* dan memahami pengendalian intern klien. Tahap pelaksanaan audit dilakukan dengan pengujian pengendalian perusahaan dan pengujian substantif, klien tidak melaksanakan pengujian analitik. Tahap terakhir adalah tahap pelaporan audit yang dilakukan dengan mereview kembali hasil pekerjaan yang telah dilakukan dan merapikan kertas kerja untuk diperiksa oleh partner, menyusun *draft* laporan auditan, *management letter* dan *client representation letter*, serta penerbitan laporan auditor independen. Pemeriksaan yang dilakukan oleh KAP HLB Hadori Sugiarto Adi dan Rekan terhadap PT MPU ini belum sampai pada tahap akhir laporan audit sehingga KAP belum menerbitkan laporan auditor independen, karena pemeriksaan ini masih dalam proses diskusi mengenai *draft* laporan audit.

Kata Kunci: Audit, Modal Saham, Tahap Audit